

CANADA – Le Québec lance une enquête parlementaire sur les OGM

Par

Publié le 09/12/2003

Le 16 juillet dernier, la Commission de l'agriculture, des pêcheries et de l'alimentation de l'Assemblée Nationale québécoise se donnait le mandat d'étudier la question de la sécurité alimentaire dans son ensemble. La motion adoptée à l'unanimité demandait aux députés d'examiner les nouveaux enjeux du secteur alimentaire, notamment le chapitre des OGM, de la traçabilité et de l'étiquetage. Le 5 novembre, la Commission a achevé la première phase de ses travaux qui lui a permis de mieux préciser son mandat et de préparer un document de consultation rendu public le 9 décembre 2003. Une vingtaine de questions sont soumises au débat public et les avis seront alors publiés dans les quotidiens du Québec.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-le-quebec-lance-une-enquete-parlementaire-sur-les-ogm/